



Ramón Úbeda, El diseño es bueno para la salud

Páginas: 480
 Imágenes: 904
 Idioma: Castellano
 Formato: 19 x 24 cm
 Editorial: La Fábrica
 Año de edición: 2023
 ISBN: 978-84-18934-81-0
 Encuadernación: tapa blanda

El diseñador, periodista y escritor Ramón Úbeda, es uno de los personajes que más ha contribuido a la difusión de la cultura del diseño en España.

En este libro recopila los hitos más relevantes del diseño poniendo el foco en nuestra salud, que está en el otro extremo de lo decorativo y accesorio.

El diseño por sí mismo no puede curar nada, pero tampoco puede hacerlo una vacuna si no tenemos una jeringuilla para inyectarla. Diseñarla forma parte de la solución.

De la industria a la arquitectura, hay muchos ejemplos que sirven para poner en valor esta actividad creativa.

Un libro pionero del diseño en el ámbito de la salud.

El diseño por sí mismo no puede curar nada, pero tampoco podría hacerlo una vacuna si no tenemos una jeringuilla para inyectarla. Diseñarla forma parte de la solución, no es un valor añadido, es esencial en el desarrollo de cualquier innovación por el bien social. De la industria a la arquitectura, hay muchos ejemplos que sirven para poner en valor esta actividad creativa desde lo más importante, nuestra salud, que está en el otro extremo de lo decorativo y accesorio.

Con escritos de Juli Capella, Patricio Sáiz, Pepa Reverter, Quim Larrea, Lluís Morillas, Luis Bassat, Víctor Palau, Álvaro Sobrino, Oscar Guayabero, Valentín Río, Artur Galocha, Xavi Calvo, Quico Vidal, Coke Ferreiro, Oriol Ventura, Toni Clariana, Tachy Mora, Jesús Llinares, Salvi Plaja, Carlos Atienza, Soledad Lorenzo, Marcus Hurst, Koke Fernández, Ana Domínguez Siemens y Carmelo Zappulla.

